

Condena Siria bombardeo contra civiles en el norte del país



La Habana, 20 jul (RHC) Siria denunció en cartas a la ONU el bombardeo de aviones franceses contra la población de Tukhan al Kubra, acción que causó la muerte de más de 120 personas en esa región del norte del país.

El ataque sucede un día después de otro protagonizado por aeronaves de guerra de Estados Unidos contra la ciudad de Manbij, donde perdieron la vida más de 20 civiles, la mayoría niños y mujeres, agregaron las misivas.

Los informes indican que el destino de decenas de civiles, que aún están bajo los escombros de sus casas, sigue siendo desconocido, subrayan los documentos enviados al Consejo de Seguridad de la ONU por la Cancillería siria.

A pesar de las masacres, los crímenes y la destrucción, el gobierno de Siria seguirá cumpliendo su deber en la lucha contra el terrorismo, y trabaja para encontrar una solución política a la crisis a través de un diálogo entre los sirios, y sin injerencia extranjera, destaca la denuncia.

Las localidades de Turkhan al Kubra y Manbij se ubican en el norte del territorio sirio, a menos de 30 kilómetros de la frontera con Turquía y en una región donde la Coalición Internacional, liderada por Estados Unidos, desarrolla ataques presuntamente contra efectivos del grupo terrorista Estado Islámico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100467-condena-siria-bombardeo-contra-civiles-en-el-norte-del-pais>



Radio Habana Cuba